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登米市教育委員会３月定例会議 会議録 

会議の名称 令和６年第３回登米市教育委員会３月定例会議 

開催日時 

 

 

令和６年３月１９日（火） 

午前 ９時３０分 開会 

午後 ０時０２分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 飯川 弘芳 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 津藤 順 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興室長 菊地 武 

教育支援センター所長 笠原 英康 

西部・北部学校給食センター所長 木村 浩之 

南部・東部東和・東部津山学校給食センター所長 小泉 一誠 

迫図書館長兼登米図書館長兼視聴覚センター所長 及川 幸記 

生涯学習センター・石ノ森章太郎ふるさと記念館所長 菊地 孝之 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第５号 教育長の一般事務報告について 

報告第６号 県費負担教職員の任免等の内申について 

報告第７号 （仮称）登米市立東和小学校の校章について 

議案第７号 
教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について（登米市東和

国際交流センター条例を廃止する条例について） 

議案第８号 登米市学校教育法施行細則の一部を改正する規則について 

議案第９号 
登米市石ノ森章太郎ふるさと記念館管理規則の一部を改正する

規則について 

議案第 10号 登米市歴史資料館管理規則の一部を改正する規則について 

議案第 11号 登米市民俗資料館管理規則の一部を改正する規則について 

議案第 12号 登米市高倉勝子美術館管理規則の一部を改正する規則について 

議案第 13号 登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則について 

議案第 14号 
登米市文化財保護委員の会議運営に関する規則及び登米市教育

委員会の組織等に関する規則の一部を改正する規則について 
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議案第 15号 
登米市教育委員会の権限に属する事務の委任に関する規則を廃

止する規則について 

議案第 16号 南方地域学校再編実施計画の策定について 

議案第 17号 令和５年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第 18号 令和５年度上杉奨学金奨学生の決定について 

議案第 19号 登米市教育委員会事務局職員の人事について 

議案第 20号 登米市学校給食センター再配置計画の策定について 

会議結果 

報告第５号 報告 

報告第６号 報告 

報告第７号 報告 

議案第７号 決定 

議案第８号 決定 

議案第９号 決定 

議案第 10号 決定 

議案第 11号 決定 

議案第 12号 決定 

議案第 13号 決定 

議案第 14号 決定 

議案第 15号 決定 

議案第 16号 決定 

議案第 17号 決定 

議案第 18号 決定 

議案第 19号 決定 

議案第 20号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

畠山委員 

 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 ただ今から、令和６年第３回登米市教育委員会３月定例会議を開会

します。開会時間は、午前９時 30分とします。 

 

前回までの会議録の承認については、事前配布により、内容を確認

していただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思い

ます。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、４番佐竹委員、５番須藤委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第５号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和６年２月９日から 

令和６年３月１８日までの会議・行事等への出席状況やその概要など

について、別紙資料に基づき報告） 

 

一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 いじめ防止対策調査委員会があったようだが、どのような内容か。 

 

 いじめ事案について話し合った。現在答申を作成中であり、市長報

告後、教育委員会へ報告する。 

 

順序が逆のように感じる。調査委員会は諮問機関であるので、教育

委員会で確認して、報告するのではないか。 

 

手続きについて確認したい。時間を頂戴したい。 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第５号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第６号「県費負担教職員の任免等の内申について」

を上程します。 

 

報告第６号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

津藤学校再編

推進室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

守屋生涯学習

課長 

 

畠山委員 

 

守屋生涯学習

課長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これにご

異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第６号につきましては、

秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

（関係する職員以外退席） 

 

（秘密会） 

※報告第６号「県費負担教職員の任免等の内申について」は、原案

のとおり報告された。 

※報告第６号の議事は、登米市教育委員会会議規則第 25 条により、

会議録に非記載。 

 

教育長報告に１件追加して報告したい案件がございます。 

日程に追加して報告させていただきます。 

日程第３、報告第７号「（仮称）登米市立東和小学校の校章について」

を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第７号「（仮称）登米市立東和小学

校の校章について」は、以上といたします。 

 

議事に入ります。 

日程第４、議案第７号「教育に関する事件の議案に係る意見の聴取

について（登米市東和国際交流センター条例を廃止する条例につい

て）」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

今後の施設管理はどうなるのか。 

 

条例廃止後は、教育財産から行政財産となる。ネットオークション

や売却、リース等施設の活用を探る。４月１日以降は、光熱水費・消

防設備点検などは発生しなくなる。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

須藤委員 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

ご質問がないようですので、議案第７号「教育に関する事件の議案

に係る意見の聴取について（登米市東和国際交流センター条例を廃止

する条例について）」は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第７号「教育に関する事件の議案

に係る意見の聴取について（登米市東和国際交流センター条例を廃止

する条例について）」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第５、議案第８号「登米市学校教育法施行細則の一部を改正す

る規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

卒業台帳に割印を押していたと思うが、それがなくなるのか。 

 

押印しないことになる。 

 

 

ほかにありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第８号「登米市学校教育法施行細

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第８号「登米市学校教育法施行細

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

 ここで、午前１０時４０分まで１０分間休憩することとします。 

（休憩 午前１０時３０分～午前１０時４０分） 

 

日程第６、議案第９号「登米市石ノ森章太郎ふるさと記念館管理規

則の一部を改正する規則について」から、日程第９、議案第 12号「登

米市高倉勝子美術館管理規則の一部を改正する規則について」までの

４議案を一括上程します。 

一括して事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読。議案内容を別添資料に基づき一括説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問と採決は一議案ごとに行いま 

す。 

まず、議案第９号「登米市石ノ森章太郎ふるさと記念館管理規則の

一部を改正する規則について」ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第９号「登米市石ノ森章太郎ふる

さと記念館管理規則の一部を改正する規則について」は、原案のとお

り決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第９号「登米市石ノ森章太郎ふる

さと記念館管理規則の一部を改正する規則について」は、原案のとお

り決定することとします。 

 

議案第 10 号「登米市歴史資料館管理規則の一部を改正する規則に

ついて」ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 10号「登米市歴史資料館管理規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 10号「登米市歴史資料館管理規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

議案第 11 号「登米市民俗資料館管理規則の一部を改正する規則に

ついて」ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 11号「登米市民俗資料館管理規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 11号「登米市民俗資料館管理規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

議案第 12 号「登米市高倉勝子美術館管理規則の一部を改正する規

則について」ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

木村西部学校

給食センター

所長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

ご質問がないようですので、議案第 12号「登米市高倉勝子美術館管

理規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 12号「登米市高倉勝子美術館管

理規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

日程第 10、議案第 13 号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正

する規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 13号「登米市学校給食費徴収規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 13号「登米市学校給食費徴収規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第 11、議案第 14 号「登米市文化財保護委員の会議運営に関す

る規則及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の一部を改正する

規則について」から、日程第 12、議案第 15 号「登米市教育委員会の

権限に属する事務の委任に関する規則を廃止する規則について」は、

関連がありますので、２議案を一括上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問と採決は一議案ごとに行いま 

す。 

まず、議案第 14 号「登米市文化財保護委員の会議運営に関する規則

及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の一部を改正する規則に

ついて」ご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

 

畠山委員 

 

大久保委員 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

文化財関係以外の公民館やスポーツ等生涯学習を、まちづくり推進

部へ移管すると言うことか。 

 

 生涯学習課はそのまま教育委員会で、今後も公民館や体育施設等は

教育委員会で管理して行く。 

 これまでまちづくり推進部にあった文化芸術関係を、教育委員会に

移すものである。 

 

安心しました。 

 

過去の組織改編で企画部に移ったものを、教育委員会に戻す形か。

何か不都合があったのか。 

 

結果的に、元に戻った形となる。 

今回の改編は、文化財文化振興課として、文化財と芸術文化の振興

を、一つの部署で一体的に取り組み、更に文化振興を図るものである。 

 

 この組織改編には経緯があり、まちづくりと言うことで、公民館や

コミュニティをまちづくり推進部ヘ移管する話があった。結果的には

実現しなかった。 

今回は、文化財文化振興室が課に格上げされ、教育委員会の課が一

つ増えると理解した。 

 

ほかにありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 14号「登米市文化財保護委員の

会議運営に関する規則及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の

一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 14号「登米市文化財保護委員の

会議運営に関する規則及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の

一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

議案第 15 号「登米市教育委員会の権限に属する事務の委任に関す

る規則を廃止する規則について」ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 15号「登米市教育委員会の権限

に属する事務の委任に関する規則を廃止する規則について」は、原案

のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 15号「登米市教育委員会の権限

に属する事務の委任に関する規則を廃止する規則について」は、原案

のとおり決定することとします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

津藤学校再編

推進室長 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

津藤学校再編

推進室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

大久保委員 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

日程第 13、議案第 16 号「南方地域学校再編実施計画の策定につい

て」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

地域の声や議会の傍聴等を聞くと、学校再編構想で、既存校舎の活

用としている校舎の整備方針、統合校の位置の決め方など課題がある

と感じた。保護者からすれば校舎新築は歓迎するだろうし、場所も良

いと思う。地域の理解を得ながら円満に統合できるように進めて欲し

い。 

令和６年度から 10 年度にかけ、図書館や学校等大型の施設整備が

続く。市長部局と話合いや予算の確保、議会の理解をどう進めて行く

考えか。 

 

南方地域の開校準備委員会から、新築の希望は１年半前に頂いてい

た。既存校舎では手狭であり拡張も困難であること、耐用年数を過ぎ

た校舎を改修したとしても 10 年経たないうちに校舎を新築しなけれ

ばならなくなることから、財政と相談し、有利な財源を活用して整備

を進める予定。予定地は市有地であり、南方庁舎と連携を図りながら、

南方中心として活用できることから選定している。 

開校準備委員会では、小学校ＰＴＡ、区長等地域の代表者の方にも

話し合いに入ってもらい、統合に向けた相談や協議を行っている。そ

の中でさまざまなご意見をいただいており、地質や雨の問題等も質問

を受け、一つ一つ確認しながら、疑問を解決している。運動場が利用

できなくなるとの声もあるが、南方地区の他の運動場の活用をお願い

しながら、地域の皆様に丁寧に説明し、理解を得ながら進めて行きた

い。 

 

南方地域の実施計画の提案が、新年度予算の説明後となった事、お

詫び申し上げます。議会や関係団体から、さまざまな意見いただいて

いる。今後、地域・公園利用者にしっかり説明し、理解いただきなが

ら進めて参りたい。 

 

 校舎を新築整備するのは、地域にとって有り難い事。困難もあるが

突き進んで欲しい。 

 

 場所は非常に良いと思う。開田なので水害が心配だが、大事な機能

を上に上げれば問題ないと思う。地盤はしっかりしているが、想定外

の大雨が心配だ。 

 

ほかにありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 16号「南方地域学校再編実施計

画の策定について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませ
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

畠山委員 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

んか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 16号「南方地域学校再編実施計

画の策定について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

議事の都合により、日程を入れ替えて進めさせていただきます。 

日程第 17、議案第 20 号「登米市学校給食センター再配置計画の策

定について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

新しい施設になると調理の作業効率が上がり、維持管理費も軽減さ

れる。維持コストはどの位削減されるか。 

 

現在の試算では、年間９,０００万円軽減される見込み。 

 

 

地図を見ると、東部センターで全域カバーすることが可能。将来的

に１センターでも間に合うのでは。効率化を求めるのであれば、将来

全域を賄えるように持っていくべきと考える。 

 

エリア的には一円に入るものの、現在の食数を賄うことを想定し、

２センターで計画している。 

将来､更に児童生徒数が減る、その頃には西部学校給食センター老朽

化する。児童生徒数と学校再編の進捗､給食センター施設状況を見なが

ら、今後も検討して行く。 

 

小規模センターを統合することは賛成であるが、登米市として将来

的に１センターを目指すとしていくべきと考える｡ 

 

大変貴重なご意見ありがとうございます。 

ほかにありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 20号「登米市学校給食センター

再配置計画の策定について」は、原案のとおり決定することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 20号「登米市学校給食センター

再配置計画の策定について」は、原案のとおり決定することとします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第 14 議案第 17 号、日程第 15 議案第 18 号の奨学金案件は

個人情報が関連しますし、日程第 16 議案第 19号は人事案件でありま

すので、登米市教育委員会会議規則第８条第１項の規定により、秘密

会とさせていただきます。これにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 17号から議案第 19号につきま

しては、秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

（関係する職員以外退席） 

 

（秘密会） 

※議案第 17号「令和５年度登米市育英資金奨学生の決定について」

は原案のとおり決定された。 

※議案第 18号「令和５年度上杉奨学資金奨学生の決定について」は

原案のとおり決定された。 

※議案第 19号「登米市教育委員会事務局職員の人事について」は原

案のとおり決定された。 

※議案第 17、18、19 号の議事は、登米市教育委員会会議規則第 25

条により、会議録に非記載。 

 

次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いします。 

 

次回は、令和６年４月 26日（金）午後 1 時 30分の開催でお願いし

たいと思います。会場については、101会議室でお願いします。 

 

 令和６年４月 26日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和６年４月

26日（金）に行うことで決定します。 

 

午後０時０２分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

その他 

以下の７件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）２月の生徒指導状況について 

（２）令和５年度登米市の教育通信簿調査結果について 

（３）令和５年度登米市標準学力調査結果について 

（４）令和６年度入学式・入園式 出席予定（案）について 

（５）令和６年登米市議会定例会２月定期議会一般質問について 

（６）令和６年度登米市教育基本方針アクションプランについて 

（７）令和６年度登米市教育委員会定例会議等の日程（案）について 

 

 

散会時間は、午後０時１３分とします。 
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上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

 

                令和６年４月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

その他の概要 

（１）２月の生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和５年度登米市の教育通信簿調査結果について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（３）令和５年度登米市標準学力調査結果について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（４）令和６年度入学式・入園式 出席予定（案）について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（５）令和６年登米市議会定例会２月定期議会一般質問について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

（６）令和６年度登米市教育基本方針アクションプランについて（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

（７）令和６年度登米市教育委員会定例会議等の日程（案）について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

 


